

Les politiques allemand nuls en géo

Le ministre allemand des Affaires étrangères, Joschka Fischer, a été pris lors d'une émission de télévision en flagrant délit d'ignorance du nom de la capitale maltaise, selon le quotidien populaire Bild.

Interrogé par des enfants dans le cadre d'un Quizz pour stars, le chef de la diplomatie allemande a d'abord avancé que la capitale de Malte s'appelait Malte. Ses jeunes interlocuteurs lui ayant donné une seconde chance, il a été contraint de reconnaître qu'il ne savait pas que la capitale de ce pays qui a rejoint l'Union européenne en mai s'appelait La Valette.

Suite de l'article de l'Internaute

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 17 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5196-les-politiques-allemand-nuls-en-geo.html>